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ACTA DE SESIÓN DE LA JUNTA DE DISTRITO OESTE 
 

 
Fecha:   .............................................. 19 de mayo de 2025. 
Lugar:   .............................................. Salón de Plenos del Ayuntamiento. 
Hora de comienzo:   .......................... 20,00  horas. 
Hora de terminación:   ...................... 20,55  horas. 
Convocatoria:   .................................. Ordinaria. 

 
ASISTENTES 

 
Por la Corporación: 
Dª. Laura Lázaro Trapero (Concejala-Presidente). 
D. Angel Andrés Royo (Concejal Coordinador de Distritos). 
Dª María Marrodán Funes (Concejala PSOE). 
Dª. Patricia González Lacarra (Concejala VOX). 
 
Representantes de Vecinos y Asociaciones: 
Dª. Mª. Belén Jiménez Moreno. 
Dª. Elizabeth Peltzer Gallo. 
D. Pablo Emilio Arnáez Melean. 
D. José Luis Rodríguez Gómez. 
Dª. Gemma Escorza Treviño (AAVV El Cortijo). 
D. Julián Herráiz Herráiz (Federación AA.VV.)  Suplente. 
Dª. Carmen Pablo Esteban (AAVV Ctra. El Cortijo). 
D. Juan Carlos Villanueva Cortezón (AAVV Pq Enamorados – San Lázaro). 
Dª. Marisa Montecelo García (Zona Comercial ZOCO). 
D. Vicente Rojas Blanco. 
Dª Dominga Pilar Vega Burgos (Varias Asociaciones Bianual) 
Dª. Carmen Marín Terrazas (AMPAS Bianual). 
 
Excusan su asistencia: 
D. Rubén Antoñanzas Blanco (Concejal Grupo Mixto). 
D. José Miguel Martínez Chamarro. 
Dª. Victoria Pinillos Miguel (AAVV Valdegastea). 
Dª. Belinda Couceiro Redondo. 
D. Pablo Emilio Arnáez Melean. 
D. Eduardo Moscardó Bolufer. 
Dª Teresa Rodríguez Beltrán. 
D. Jorge Bravo García (AAVV El Cubo). 
Dª Dominga Pilar Vega Burgos (Varias Asociaciones Bianual). 
Dª. Blanca Pascual Belloso (AAVV Fueclaya). 
 
Actúa de Secretario: 
D. Fernando Barrientos Bernardo. 
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Logroño 5 de mayo de 2025 
 

CONVOCATORIA DE LA JUNTA DE DISTRITO OESTE  
 

Siguiendo instrucciones de la Sra. Presidenta  de la Junta de Distrito 
Oeste se le convoca a la sesión ordinaria de la misma que tendrá 
lugar a las 19:45 horas en primera convocatoria, y quince minutos 
después en segunda, del día 19 de Mayo de 2025 , en el salón de 
Plenos del Ayuntamiento de Logroño. 

 

El Orden del Día previsto es el siguiente: 

 

1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior. Se adjunta 
borrador del Acta de la sesión anterior. 

2. Despacho de Presidencia: Información del Distrito. 
3. Concesión de subvenciones a entidades vecinales. Año 2025. 

Se adjunta propuesta de asignación. 
4. Ruegos y preguntas. 
 
 
Nota Importante: 

 

Le rogamos que confirme su asistencia, con el fin de poder 
convocar a su suplente en caso contrario. 

Atentamente, 

 

El Secretario de la Junta de Distrito 

 
D. Fernando Barrientos Bernardo 

 

Concejalía de Participación Ciudadana Teléfono 
941.27.70.84 Negociado de Gestión de Distritos 
Obispo Bustamante 3 – 1º  participacion@logrono.org 
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DESARROLLO DE LA SESIÓN 

 
1.-Lectura y aprobación del acta de la sesión anter ior. 

Abierta la sesión, por el  Secretario de la Junta  se propone la aprobación del Acta de la 
sesión anterior, correspondiente al día 30 de enero de 2025 , siendo aprobada por 
unanimidad de los asistentes. 

2.- Despacho de Presidencia: Información del Distrito. 

Agradece la asistencia a esta Junta a los miembros presentes en la sesión de hoy. 

A continuación informa de actuaciones y otras consultas que ha recibido sobre temas de 
interés en el Distrito: Mejoras en el campo de fútbol de El Salvador; adecuación de los 
vestuarios anexos al Frontón del Barrio de Yagüe; intervenciones en caminos ciclables del 
Distrito en zona de Valdegastea, El Cortijo y El Cubo; labores de limpieza y se ha iniciado la 
campaña de limpieza de grafitis; reparación de pavimentos en diversos puntos del Distrito 
(La Solana, C/Oeste, C/Holanda, etc.). Se ha ejecutado la rampa de paso de peatones entre 
C/Carmen medrano y ronda de Los Cuarteles, etc. 

3.- Concesión de subvenciones a entidades vecinales. Añ o 2025.Se adjunta propuesta 
de asignación.  

El Secretario de la Junta  informa de la propuesta de concesión de subvenciones a las 
entidades vecinales del Distrito, correspondientes al año 2025, según propuesta elaborada 
por la Comisión de Valoración y que fue adjuntada a la convocatoria. 

La propuesta es dictaminada favorablemente y de forma unánime por todos los asistentes 
4.- Ruegos y preguntas. 

En este punto por parte de la Sra. Presidenta  se abre un turno de ruegos y preguntas entre 
los asistentes, interviniendo los siguientes con el contenido que se acompaña: 
  
Interviniente  Pregunta/Ruego  
Dª. Carmen Marín Terrazas 
(AMPAS Bianual). 

Agradece al Ayuntamiento las obras de reparación 
llevadas a cabo en el Colegio y traslada diversas 
deficiencias y la necesidad y tardanza en los 
trabajos de reparación de los  desperfectos en el 
Colegio P. Navarrete el Mudo, aún pendientes. 
Comenta los problemas en el Camino de Jerusalén, 
por  velocidad excesiva de vehículos. 

Dª. Elizabeth Peltzer Gallo. Traslada diversas necesidades que le han 
trasladado vecinos y vecinas del Distrito  y referidas 
al Parque El Cubo: El espacio llamado “Jardín 
Experimental” se encuentra en estado de abandono. 
En esa parte de El Cubo hay deficiente iluminación, 
en especial en la zona más cercana al Puente 
Sagasta. 
Frente al Colegio Vicente Ochoa se solicita,  de cara 
al próximo verano que se habiliten zonas de sombra 
(desde cruce C/Carmen Medrano con Oeste  hasta 
C/Poniente con Ronda de Los Cuarteles). 
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En la Plaza Valcuerna,  se han retirado palmeras y 
se ha dejado en un estado muy desolador. 
Comenta la proliferación de grafitis en varias 
fachadas y persianas de comercios. Sería necesario 
incrementar la limpieza de los mismos. 
Detrás de  la Guardería de El Cubo ha crecido 
maleza, debería limpiarse. 

Dª María Marrodán Funes 
(Concejala PSOE). 

Echa en falta determinadas obras importantes en el 
Distrito y que han sido anunciadas, en especial en el 
Parque de los Enamorados, alguna de ellas 
seleccionadas en el Presupuesto Participativo. 
Comenta la problemática de la empresa OCIO 
SPORT y la gestión del Centro Juvenil “La Atalaya” 
¿qué previsión se tiene para seguir dando servicio a 
los jóvenes de la zona?. 
Comenta que en estos dos años de Legislatura se 
ha avanzado muy poco en dar una solución al 
problema del taxi en la ciudad. 

D. Vicente Rojas Blanco. Expone el problemas del servicio de taxi en horario 
nocturno. 
Reitera ruego para que se reponga en 
funcionamiento el panel anunciador de la parada 
bus en la Torre de Logroño. 

D. Juan Carlos Villanueva 
Cortezón (AAVV Pq Enamorados – 
San Lázaro). 
 

Agradece el arreglo de juegos infantiles en la 
C/Donosti. Reitera ruegos de pasada sesiones, 
referido a la apertura de la C/Eibar y  ampliación de 
la C/Guipúzcoa. 

Dª. Carmen Pablo Esteban (AAVV 
Ctra. El Cortijo). 
 

Comenta el mismo problema de seguridad por 
exceso de velocidad de los vehículos en el Camino 
de Jerusalen 

Dª. Gemma Escorza Treviño 
(AAVV El Cortijo). 
 

Ruega que el Equipo de Gobierno facilite los plazos 
concretos para llevar a cabo las actuaciones 
comprometidas en el Barrio de El Cortijo 
(adecuación del frontón, edificio de las escuelas, 
calles, etc.) 
Ruega se lleven a cabo los trabajos de desbroce de 
las cunetas de la carretera de El Cortijo. Denuncia 
los problemas que generan los jabalíes que invaden 
la carretera. 

  
  
Contesta la Sra. Presidenta  a algunos ruegos y preguntas, tomando nota de los expuestos: 
En especial en lo referido al exceso de velocidad de los vehículos en C/Jerusalén. En cuanto 
al Jardín Experimental se han realizado ciertos trabajos pero se dará cuenta al Servicio de 
Medio Ambiente. En cuanto a la campaña de limpieza de grafitos, se están realizando 
campañas sancionadoras para prevenir este tipo de conductas. Informa de la continuidad de 
los servicios juveniles que se venían ofreciendo en el Centro La Atalaya, de los trámites 
seguidos en orden a la resolución del contrato con la empresa OCIO SPORT y los trabajos 
para dar solución a los servicios que venía prestando. En cuanto a las necesidades en el  
Parque de los Enamorados, se reconoce la necesidad de intervenir en las zonas verdes, 
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arbustos. En cuanto a la apertura de la C/Eibar y ampliación de la C/Guipuzcoa se facilitará 
más información en  cuanto se disponga de ella. 
En cuanto a la petición de contenedores en la Vía verde, comenta la imposibilidad de poder 
llevarlo a cabo; se colocarán papeleras. 
 
El Sr. Ángel Andrés Royo  (Concejal Coordinador de Distritos), facilita información sobre los 
trabajos y problemas técnicos detectados para dar solución a la falta de iluminación en la 
zona del Puente Sagasta. Sobre la problemática del servicio de taxi, sobre todo en horario 
nocturno, comenta las soluciones que se están poniendo en marcha desde el Equipo de 
Gobierno: Nuevas licencias, nueva Ordenanza, etc. El problema no es de solución rápida. 
Respecto a la Plaza de Valcuerna, coincide en su mal estado pero que derivan de una 
sentencia judicial que obligó a la retirada del arbolado, palmeras, poco más se puede hacer. 
Se tiene intención de colocar jardineras en superficie. 
Respecto a las peticiones del Barrio de El Cortijo, comenta que el asfaltado de las calles se 
llevará a cabo cuando se lleve a cabo la campaña, una vez licitada la obra. 
Comenta los problemas para que el Ayuntamiento pueda actuar en los márgenes de la 
carretera, al no existir contrato de mantenimiento.  
Comenta posibles soluciones para limitar la velocidad en el Camino de Jerusalén. 
 
Finalizada la sesión la Sra. Presidenta  levanta la sesión. 
De lo cual y de lo que transcrito queda, doy fe. 

 

 

El Secretario 

 

 

 

 

 

D. Fernando Barrientos Bernardo 

 


